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■外環オープンハウスアンケート結果 
 

◇会場名：武蔵野市 本宿小学校 

◇日 時：平成 25 年 9 月 13 日（金）16:00～20:00  

◇来場者：120 人 

◇回答者： 51 人 

◇アンケートの結果概要について 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
○ 会場を 2 つにして、一部の団体の為に説明を行い、住民一人一人の対応を全くしていない。大気汚染予測値

を出来てからではなく、今から観測をしてほしい。（武蔵野市・青梅街道・三鷹東八道路）完成後の比較を示
す為に。外環本線、何故大深度により地下に入ったのか理由を知りたい。その上で東京都が上部を作ろうと
しているのか。国交省はやめさせるくらいの行動をとるべきである。上記の２点を行政・武蔵野市役所に回
答を出して欲しい。 

○ タイムリーに新しい情報を発信してほしい。環八の渋滞で大変な時間を取られるので早く完成させてほしい。
○ 引き続き進行状況のご説明の機会があるといいと思います。 
○ 市民が危惧することを前面に出し、対策を明らかにすること。この計画が市民にとってどのようにメリット

なのかデメリットなのか明らかにすること。市民の命である水質汚染に対する対策がよく分からず。工事中
に水源に当たった場合などの対策や地震・災害対策について明確な回答になっていない。 
 

 
○ 毎回同じものでもっと親切なパネルを作ってほしい。見たらすぐわ
  かる。 
○ 一般の人にはわかりにくい展示です。外環の利点・必要性がわから

ない。 
○ イメージはわかった。 
○ 外環の２が不足。 
○ もう少し計画内容を知りたい。 
○ 予測される危険や水資源の問題など、市民の安全性の危惧するもの

を避けている。 
○ 説明できる人が少ない。 
○ 安全、大丈夫と甘い見通しを押し付けている。 
○ 建設費用に関する表示が全くない。 

○ 外環の２。地上道路について一切展示がない。 
○ 東八道路ＩＣへ環八から入る人見街道の交通量見込み、ここの渋滞をどうするかがまったくわからない。 
○ 本当に知りたいことが不明。 
○ 具体性に欠ける。 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 
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○ 居住地域に分けてやってほしい。 
○ 杉並の地元で行われていないので、遠くまで足を運ばなくてはならず困っている。杉並で開催を是非行って

ほしい。年寄も参加したいと言っているので地元杉並で開催してほしい。 
○ オープンハウスではなく、充実した意見を聞く会を持つべき。住民意見を聞く時間が 25 分等許せません！メ

リットだけでなくデメリットも開示すべき。 
○ 杉並区と武蔵野市のオープンハウスを 1 か所（どちらかの区、市）ではなく、それぞれの区・市で開催して

下さい。少なくとも本宿小学校で開催する場合は、杉並区民に対しての注意書きが必要です。（昨年、松庵小
学校で開催した折に申し上げたことです。）同じマチガイを繰り返さないでください。 
 

 

 

 

 
 

 
○ 現在、着工しながら未完成の計画道路の整備をしないで新たな道路を作ることは、今でも対策の手がない生

活道路への車の流入を助長する。吉祥寺東町では青梅インターによって、抜け道利用が増加することを恐れ
ている。青梅インターはないはずだった。 

○ 低周波振動は日々の生活者に影響はないでしょうか。 
 

 

 

 

 
○ いつから始まり、いつ完成するのか？ 
○ 予測される大気汚染や地下水への影響。計画における経費と工事の責任の明確化。地域の分断、環境の変化

と地上部との関係（外環の２）。 
○ 外環の２について情報がすくない。 
○ 地下水への影響。詳細なデータを開示すべき。 

 

 

 

今後必要な情報について 

地域の課題について 
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○ 地上部(外環の２）との関係を責任ある回答すべし。国の責任で外環の２との問題を明確にし、市民にだまし
討ちのような計画は廃止すべし。 

○ 早く整備をしてください。 
○ 人口減少の時代、外環は不要であると私は考えます。 
○ 『外環の２』は外環本線を作った後、どうしても必要ならその説明をして作って欲しい。今の説明は根拠に

乏しい。 
 

 
 
 
 
 

その他自由意見 


